PROPUESTA DE VALOR

La empresa *Notifarma* **resuelve** problemas relacionados con la toma de la medicación, para que se haga un uso racional de estos.

Es una app diseñada para notificar la posología de medicamentos recetados por el médico, de esta manera, cuando toca la toma de la medicación llega una notificación al teléfono móvil avisando de dicha toma. También proporciona información sobre medicamentos de venta libre para una correcta automedicación, obteniendo la información específica del prospecto de cada uno de ellos.



La **diferencia** de esta aplicación en comparación con otra es que ofrece todos los servicios en una misma plataforma, ya que otras proporcionan un servicio u otro.

La diferenciación de la competencia viene a través de la **novedad** puesto que como ya se ha mencionado antes, no existe una aplicación igual a *Notifarma*, que asimismo ofrece un **diseño personalizado** a cada paciente porque se adapta a las necesidades y medicación de cada uno de estos.

Otra de las **ventajas** es que se permite consultar las prescripciones que receta el médico, y asimismo el estado de la medicación de cada persona (si es preciso o no recogerla) o si la receta se va a agotar, además de poder consultar las fechas de las próximas consultas médicas, llegando una notificación al calendario del dispositivo móvil.

El valor cualitativo de Notifarma radica en su capacidad para mejorar la adherencia al tratamiento, ofrecer un servicio personalizado, y facilitar el control de la medicación, especialmente para personas polimedicadas o con condiciones específicas. El valor cuantitativo de la aplicación se refiere a la medición numérica de su rendimiento, impacto o éxito en términos específicos, una vez que

ésta se ponga en marcha. Esto incluye varios aspectos, como las descargas, los usuarios activos, los ingresos, la tasa de retención, las calificaciones y reseña, y el costo de adquisición de usuarios.

Esta aplicación incluye un sistema de apoyo destinado a aquellas personas polimedicadas (como personas mayores o discapacitadas) que tengan dificultades a la hora de medicarse, proporcionando un SPD (Sistema de Dosificación Personalizado) electrónico, facilitando la administración de medicamentos. Su funcionamiento se lleva a cabo introduciendo el número TIS de la persona en dicho dispositivo electrónico, dónde se incluye la pauta de cada medicamento facilitando el trabajo (hora, dosis...), por parte de un farmacéutico que proporcione este servicio en su oficina de farmacia, programando así el funcionamiento de éste.

Dispone de celdas que solo podrán abrirse cuando el programa lo facilite, solamente en la hora pautada (desayuno, comida o cena), evitando problemas de olvido o confusión de celda.

Si hay algún cambio en la medicación, el programa lo detectará y avisará tanto a la persona usuaria como a la farmacia responsable del SPD. El cambio será tan sencillo como que el programa abrirá únicamente las celdas que hay que cambiar para sustituir la medicación, sin necesidad de hacer un nuevo pastillero.

El familiar responsable del usuario podrá tener acceso a *Notifarma* de dicha persona en su móvil, para poder controlar su medicación.

La aplicación es **gratuita** para los pacientes, ya que es una asociación junto con Osakidetza aunque la ventaja principal es que **reduce el riesgo** de confusión o de olvido de la toma de los medicamentos y facilita el trabajo haciendo que haya un uso racional y responsable de estos. En cuanto a la **disponibilidad** la aplicación está disponible en play store o app store y el **SPD** se puede adquirir en farmacias.